

# ポフうだより



上田市立川辺小学校  
学校だより No.3  
令和元年6月7日

## 運動会ご参観ありがとうございました

6月1日に第73回校庭運動会が行われました。1学期開催の運動会ということで子どもたちも戸惑う部分があったと思いますが、元気いっぱいに練習や準備を重ね、本番を迎えることができました。子どもたちの真剣な姿は、観る人の心に感動を与えたのではないかと思います。暑い中でしたが、保護者の皆様や地域の方々にご協力いただき、無事運動会を終えることができました。ありがとうございました。



## ◇ノーマメディアデーの取組のお願い

スマートフォンやゲーム機、タブレット端末などの普及に伴い、子どもたちのメディア依存が問題となっています。そこで普段のメディアへの接し方を見つめなおす機会として、今年度も川辺小学校では「六中区ノーマメディアデー」の取り組みを行います。第1回目は6月16日(日)です。本日「メディアとの接し方をコントロールして生活していくために」のプリントをお配りしました。お子さんと確認しながらプリントにご記入いただき、6月12日(水)までにご返却ください。確認の上、再度配布いたします。子どもたちがメディアとの接し方を自らコントロールして生活していく力を身につけることができるよう、ご協力をお願いいたします。

## ◇安全な学校生活のために

全国各地で交通事故が多発しています。学校では職員が通学路の危険個所の再確認を行うとともに、地域の方のご意見もいただきながらより安全に登下校できるよう取り組みを進めているところです。

また、運動会明け4日の朝、臨時全校集会を行い「安全なろう下歩行の仕方」について確認しました。「ろう下は右側を歩きます」当たり前のことですが、改めて全校一丸となって取り組むことがけがの未然防止につながります。臨時全校集会の後の休み時間、子どもたちが意識して右側を歩いたり声を掛け合ったりする姿が見られました。「安心・安全」な学校のために、これからも取り組んでいきます。

## ◇清掃への取り組み

5月から全校で清掃前に黙想を行い、清掃に取り組んでいます。これは、仲よし会(児童会)の環境整備委員長の提案で始まりました。

黙想で気持ちを切り替え、その日の掃除のめあてを確認することで、子どもたちの清掃への取り組みも変わってきました。清掃を行うことの意味や価値を大切にしながら、これが



らも取り組んでいきたいと  
思います。



### 《職員室から》

暴力・セクハラ等の非違行為根絶に向け、次のことを全職員で確認し、決意しました。

- 児童と教室や研究室で外から見えない状態で1対1にならない。  
相談はできる限り複数の職員で行う。
- 教頭、教務主任、保健主事、養護教諭等による校内環境の点検を定期的に行う。
- 保護者、児童と私的な電話・メール・SNS等によるやりとりはしない。
- 児童の身体へは、安全確保等社会通念上認められるもの以外は、接触しない。
- わいせつ行為が疑われるときや指導方法が不適切と感じる時は、躊躇することなく、  
校長・教頭または養護教諭に報告する。

